

Comment naît une dictature ?

C'est un processus qui s'enracine dans les façons de faire qui la précèdent.

Que vivons-nous ACTUELLEMENT ?

Nous vivons une période historique dans le sens où les récents événements et, surtout, ceux qui vont suivre détermineront l'Histoire de notre pays sur une durée qui marquera la vie de millions d'entre nous pendant plusieurs années voire décennies. Les historiens donneront un nom à cette période.

Que constatons-nous ?

Un coup, le pouvoir politique réalise une alliance circonstancielle avec un camp pour sauver sa peau et éviter la débandade. Une fois sauvegardé par des votants médusés et téléguidés, ce pouvoir politique conclut un autre pacte avec un clan opposé pour reprendre des postes clés à l'Assemblée.

Quelles conclusions vont tirer les jeunes générations et la partie de la population qui a un minimum de respect pour ses idées et son intégrité ?

Ce type de pratiques, répétées, finira par catalyser un raz-de-marée dont la finalité dépassera l'intentionnalité de ses participant(e)s ; il submergera la caste des politiciens, auteurs et acteurs de cette version nauséabonde de ce qu'ils nomment, par démagogie, "démocratie". **Encore un mot détruit !**

Leur idée de la "démocratie", simulacre de la représentation politique, défigurée, dénaturée par leurs manières de faire, sera de plus en plus perçue comme un dépotoir pour combines, labellisées "normales" entre gens qui, sous l'apparence de la diversité, appartiennent, en réalité, à la même fournée.

Cuisinée ainsi, leur "démocratie" finit en fondue, composé d'aristocratie, de bureaucratie, de méta-médiocratie et, plus grave, de cacocratie*.

Au lieu d'aller au golf, les élections et l'Assemblée leur servent de pratiques pour jouer au déni de démocratie avec dextérité, développant ainsi un dépit endémique :

ainsi se forme l'embryon d'une dictature.

Compte-tenu de notre Histoire, l'enchaînement qui suivra dépendra de la manière dont chaque camp dépassera les limites de notre entendement.

Il n'est pas impossible que la France connaisse, à moyen terme, et pour la première fois depuis la fin de la 2e guerre mondiale, **une vraie dictature comme l'ont vécu notre pays, l'Amérique Latine ou la Grèce, en leurs temps.**

Le paradoxe est que celles et ceux qui vont **l'initier seront, de fait, les mêmes qui, aujourd'hui, crache à la figure de l'autre le mot "démocratie" pour s'invectiver alors qu'ils/elles la piétinent à longueur d'années.**

La dialectique des événements contient souvent deux versants. Là, nous basculerons dans un sens ou dans un autre. C'est une loi de la nature que l'espèce humaine a amplifiée par stupidité et servilité, quand son intelligence débridée rime, par foi, avec l'avidité d'une caste aux abois.